

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der **Maibaum** steht und ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich bei den **Maibaumfreunden Ottenhofen e.V.** für die großartige Organisation, das tolle Programm im Vorfeld, das Herzblut und die wahnsinnig vielen Stunden im Ehrenamt bedanken! Man hat deutlich sehen können, dass die Menschen wieder zusammen feiern wollten, und dass das Programm den Zeitgeist getroffen hat. Besonders schön zu sehen war, dass Jung und Alt zusammen gefeiert haben. Die Stüberlzeit und der 1. Mai werden unvergessen sein!

Bedanken möchte ich mich auch beim Team der Firma Lippacher, die mit ihrer Fachkenntnis zum Aufbau des Stüberls und beim Aufstellen einen großen Beitrag geleistet haben – mit sämtlicher Hardware von der Leiter bis zum Lkw. Ein Dank geht meinerseits natürlich auch an das Spenderehepaar Vroni Lippacher und Christoph Blaser, die einen wunderschönen Baum gespendet haben. Unsere Dorfgemeinschaft ist einfach grandios!

Herzlichst, Eure Nicole Schley